

核兵器廃絶・放射能被害根絶・原子力空母いらない！

神奈川県原水協通信

発行：原水爆禁止神奈川県協議会
横浜市中央区野毛町 2-61 大沢ビル 4A
Tel 045 (231) 6284 Fax 045 (261) 6577
Mail- kana-gensuikyo@gol.com
発行日：2021.5.10 No. 209

2021神奈川県平和行進始まる



東京・神奈川の引き継ぎ集会に参加したみなさん

しっかり、横断幕を引き継ぐ！

東京の平和行進団が多摩川の六郷土手公園(宮本台緑地)に午後3時に到着し、神奈川県平和行進懇談会3団体の35名が出迎え引き継ぎ集会は40人の参加でおこなわれました。今年の平和行進は、各自治体・行政区が企画し、全県57自治体・行政区、64カ所で13日間にわたって実施。

どこでもコロナの感染防止に万全を期し新たな平和行進の成功をめざします。



中央の行進出発集会はオンラインで行い、2日間都内を自動車パレードも含め行進し、核兵器廃絶に温かい声援があったこと、日本も禁止条約に参加する活動の決意を述べ横断幕を引き渡しました



集会では、雨がぱらつく中、コロナ感染防止に注意し開始。東京のあいさつの後、県原爆被災者の会の丸山進会長(左)は、「皆さんの応援で取り組んだ『ヒバクシャ国際署名』が力になり禁止条約が発効しました。日本政府にも参加するよう粘り強く活動しよう」と訴えました。県民ピースリレーのユーコープ理事郷野智砂子さん(中央)は「現在、コロナ禍で“折り鶴プロジェクト”を取り組み、折り鶴のリサイクルで絵はがきを普及しています」と紹介し、「コロナ禍だからこそ大切な人に絵はがきで(核兵器廃絶)の思いを伝える取り組みを進めている」と述べ、国民平和行進県実行委員長の神奈川労連議長住谷和典さん(左)は「国会の憲法審査会で国民投票法が可決した。改憲は戦争につながり、核兵器使用の危険性もある」と訴えました。神奈川県平和運動センターから連帯のメッセージが寄せられ、県原水協理事長片野憲二さんが代読しました。



神奈川県原水協2021年度定期集会開催

4月18日、神奈川県原水協2021年度定期総会が開催されました。コロナ禍の総会となり、オンラインと会場参加の併用の総会に50人が参加しました。

総会1部は、川田忠明さんを迎えて「核兵器禁止条

約発効の意義と課題」をテーマの総会学習講演会でした
第2部の総会議事は、コロナ禍の先進的な活動報告があり提案の全議案を採択し成功裏に総会は終わりました。



違法な「放射性廃棄物搬出」に抗議

原子力空母ロナルド・レーガンは、今年も違法な放射性廃棄物搬出を5月4日強行しました。これは、日米合意文書メモワールに反する搬出です。当日、原水協などの7団体の9人が参加して米海軍横須賀基地司令官に抗議文を手交。